

'PROYECCIONES OPTIMISTAS' DE SHCP

Fitch Ratings alerta ante posibles menores ingresos

GUILLERMO CASTAÑARES
jcastanares@elfinanciero.com.mx

La agencia Fitch Ratings indicó que las proyecciones de crecimiento optimistas propuestas por la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) pueden conducir a ingresos gubernamentales menores a los esperados y requerir recortes de gastos para cumplir con el objetivo de déficit fiscal.

El gobierno supone que este año el PIB crecerá 3.4 por ciento este 2022, muy por encima del estimado de Fitch Ratings, que es de 2 por ciento.

“Esto es notablemente más alto que las expectativas de referencia de Fitch. Recientemente bajamos nuestra previsión de crecimiento del PIB para 2022 del 2.8 al 2.0 por ciento”, indicó la calificadora.

En las proyecciones revisadas para 2022, el gobierno espera que los ingresos del Gobierno federal relacionados con el petróleo aumenten el equivalente a 1.1 por ciento del PIB, mientras que se espera que los ingresos fiscales disminuyan un 1.2 por ciento.

“Los mayores ingresos relacionados con el petróleo compensarán la menor recaudación de impuestos relacionados con la gasolina si la combinación de precios del petróleo en México se mantiene por debajo de un promedio anual de 100 dólares por barril. Por encima de este umbral,

2%

DE AVANCE

Es la previsión de Fitch para el PIB de México este año, menos que el 3.4% que estima Hacienda.

100

DÓLARES

Por barril estima para el precio de la mezcla mexicana para este año, mayor a la oficial de 92.9 dólares.

FOCOS

Fitch Ratings señala que los riesgos para las proyecciones del presupuesto se encuentran del lado de los ingresos, ya que las expectativas de crecimiento son muy optimistas.

La agencia estima que el PIB avance 2% este año ante la debilidad de la inversión y el impacto de la inflación.

los mayores subsidios necesarios para mantener los precios del gas en línea con la inflación compensarán los aumentos de ingresos relacionados con el petróleo”, destacó la agencia.

En particular, Fitch detalló que las estimaciones de ingresos relacionados con el crudo dependen de la proyección del gobierno de que Pemex podrá aumentar la producción de petróleo en un 4 por ciento en 2022, situación que vislumbran de ‘retadora’, dadas las restricciones financieras de Pemex y las altas necesidades de gasto de capital.

Añadió que el aumento en los costos de endeudamiento, incluido el ajuste del capital de la deuda indexada a la inflación, también ejerce presión sobre el gasto.